

☆ スタンプラリー実施中!!



♪ 四国地区『道の駅』連絡会高知県ブロックのラリーだよ!!

♪ 高知のタウン誌『ほっとこうち』のスタンプラリー。

世の中はスタンプラリー花盛り。高知県の道の駅でもいろいろなラリーが行われています。上左画像のは高知のタウン情報誌 No.1『ほっとこうち』さんと道の駅連絡会高知県ブロック会等の初コラボによる企画。同誌夏号付録の応募シートに各駅備え付けの専用スタンプ※を押印、応募するとコース別に賞金 1 万円!!や参加各施設提供の豪華賞品が当たります。ほっとこうち夏号は、風良里でも好評販売中(700 円税込)。期間ものこりたっぷり(本年 12 月 9 日迄)なので、上右画像の四国地区『道の駅』連絡会高知県ブロックスタンプラリーとあわせて押印して行って下さいね。※『ほっとこうち』のスタンプはオレンジ色の専用インクのスタンプ台有。『道の駅』のスタンプはりょうま君&慎太郎君のイラストと駅名入りで黒インクでのそれぞれ押印です。

♪ この夏、高知の道の駅はスタンプラリーが熱いぜよ!!

猫のしっぽ 残念。W杯サッカー、日本代表は惜しくも予選敗退となりました。何が敗因?といえれば決定力不足、やはりこれに尽きます。ボールは勝手にゴールに入ってくれないので、選手皆が『必ず点を取るんだ!!』という強い目的意識を持ってそのためのパスをつなぎシュートを放ったりヘディングをしないと、。攻撃の『速さ』も然り。サイドに展開しても味方がいいポジションに入るのに時間がかかりすぎ、その間に相手(守備側)充分になってセンタリングも高さで阻まれる。逆襲して来る相手は、速攻で崩しながらピンポイントに上げどんぴしゃで合わせてました。これじゃあなかなか勝ちきれない。明らかになった課題を克服して、がんばれ!!今後の新日本代表。風猫子